

《单词百科:incantations是什么意思?incantations怎么发音?incantations的解释和用法》

英语单词incantations是什么意思?incantations怎么读?incantations怎么发音?简答网为您整理了incantations的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



incantations怎么读

incantations的读音:[nkæn te nz]

incantations的意思

1、n.咒语，符咒(incantation的名词复数);

incantations的双语例句

1、Prayers, charms, incantations were used to appease the gods or to ward off demons.

人类用祈祷, 符咒, 咒语向上帝表达悔意或者是驱赶魔鬼.

2、Yellow paper with incantations is regarded by superstitious people as a means to expel evil spirits.

写有符咒的黄色纸张被善男信女们当做趋吉避凶的精神支撑.

3、Often reprinted , this popular book of practical kabbalah includes incantations and magical formulae.

通常, 重印本畅销书的实际卡巴拉包括咒语和神奇的公式.

4、The only sound that echoed in its dark dome was that of incantations which I chanted.

在沉黑的仰顶上, 唯一的声音是我礼赞的回响.

5、Only his lost incantations are powerful enough to bring me into your world.

只有他遗失的咒语才有足够的力量将我召唤到你的世界.

6、There will be no foolish wand-waving or silly incantations in this class.

这门课不需要你们傻呼呼挥魔杖, 也不需要念傻乎乎的咒语.

7、After reciting the incantations of the magic, Wang Qi made it.

然后就把穿墙术的咒语告诉了王七.

8、She would go into a trance and wail her incantations to the spirits.

她会神志恍惚, 哀声向幽灵念咒语.

以上是简答网为您整理的incantations怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于incantations的用法、incantations的释义、incantations的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/incantations>